
 
教育目標「やさしく かしこく たくましく」 

 杉の子       No.  １３ 

           
 ２０２２（令和４）年度   馬路小学校学校通信  
                        令和５年２月２８日（火） 
 

  

 

学習発表会 
 
 ２年ぶりに保護者や地域の方々に参観していただけた学習発表会。緊張はしたものの、
児童にとってもやりがいのある発表会となりました。寒さの厳しい折に、多数お越し下さ
り、本当にありがとうございました。 

 この１年間、各学年が国語科や総合的な学習の時間に学んだことを劇にアレンジしたり、
ダンスを入れてみたりと工夫を凝らした発表だったと思います。ただ、ICT 機器の準備に時
間がかかったり、予定より進行が早くなったりと課題もありましたので、来年度は改善で
きるようにしたいと考えています。 

 心温まる感想を多数いただき、大変励みになりました。重ねて御礼申し上げます。裏面
に掲載していますので、ご覧下さい。 

 
 

 

 
 

 

  

トップバッターの３・４年生！「馬路と

言ったら柚！」を脱却して、今までと違っ

た馬路のよいところをまとめて紹介して

くれました。 

 

練習の成果がばっちり表れた発表でした。

３人よれば気合い全開！緊張感も吹っ飛ばせ

ました。 

音読劇は細かな工夫で思わず笑

いが…。それぞれの台詞から、登

場人物の気持ちが溢れんばかりに

伝わってきました。新時代のアッ

プテンポなリズムに乗り、キレッ

キレのダンスでした。 



  

 

 

 

 

 

 

 

一日体験入学 
  

２月１４日に、来年度入学予定の年長児体験入学を行
いました。今年は馬路保育所から６名の参加がありまし
た。年長さん全員が在校生の弟妹で、お兄さんやお姉さ
んも何となくそわそわしていたような…。 

校内巡りではいろいろな教室に入り、学校の様子に瞳
を輝かせていました。１年生との交流はとても楽しかっ
たようで、帰り際に担任の和田先生から、みんな早く学
校に行きたいと話していたと伺いました。１年生も上級
生らしく、年長さんに優しく接することができていまし
た。１年生３名が心をこめて作ったメダルを胸に、にこ
にこの６名でした。暖かな春の訪れが楽しみです。 

 

読書感想画入賞 
 

No.１２の学校だよりでお知らせした読書感想画入賞者に追加がありましたので、再

度紹介させていただきます。おめでとうございます。（敬称略） 

 

＜優良＞  

 

＜入選＞  

 

＜群佳作＞  

自分たちで

考えた「馬路

村をもっとよ

くする方法」

を提案してく

れました。ダ

ンスも素敵で

した！ 

～避難訓練～ 
年３回実施する避難訓練。３

回目は２月８日に行いました。

地震発生後に調理室から出火

した想定で、児童生徒には予告

なし。それでも素早く避難する

ことができました。 

 

 

机の下でダンゴムシの

ポーズ！ 



学習発表会 保護者の感想【抜粋】 
 

 

・ 昨年は DVD だったので、今回、発表会を見ることができて嬉しいです。３･４年生は、地域を盛

り上げるための取組は、メニュー表やスタンプラリーを考えていて、今後、村外や村内の人にも

楽しんでもらいたいですね。効果音がよかったです。１年生の暗記力は素晴らしいですね。独唱

も恥ずかしがらず、素晴らしかったです。２年生の手話ダンス、振り付けがよかったです。会場

が盛り上がりましたね。５・６年生の発表は、村内のゴミ拾い活動があったことを思い出し、今

後活動していくなら、参加したいと考えました。外にポスターが貼れるといいですね。 

・ ３･４年生が馬路のいいところを分かって、盛り上げたい気持ちが伝わってきました。よく考え

られていたなと感じました。やまびこも上手にできてかわいかったです。２年生の新時代がみん

な楽しそうにできていました。５・６年生の発表もすごくわかりやすくてよかったです。ゴミも

そんなに落ちていることにびっくりしました。合唱はみんなの顔が見られてよかったです。 

・ 子どもたちの成長が見られてとてもよかったです。村を思う子どもたちに感動しました。ちり

拾いを自分たちの子どもたちが始めたことを思い出しました。 

・ みんないきいきと発表できて、とてもよかったです。１年生から６年生まで全員で協力し合っ

ていて、見ていてとても気持ちよく感じました。 

・ 皆さんがよく考えて、練習も頑張ったことがよく分かりました。 

・ ５・６年生の活動に感謝！！毎年一斉清掃でも多くのカン等が出てきます。皆さんの活動で村

が綺麗になっていくよう期待します。３･４年生の発表は村に元気を与えてくれます。これからも

村のよいところを広くＰＲして下さい。１年生３人が大きな声でのしっかり発表がとてもよかっ

た。２年生は会場全体が笑いと楽しさで盛り上がりました。アイディアがよかった。 

・ 合唱はマスクでも聞きやすくて頑張っていました。３･４年生はまとまっていておもしろかっ

た。実際にポスターなど貼ってあるなら、見に行ってみたい。１年生は、３人音読、最高でした。

時に弟ねずみくんのやまびこが本当に上手で思わず拍手しちゃいました！！マスクなしもよかっ

たです。キラキラ星は、音、合っていましたか？（子どもたちではなく、元々の音階）２年生は

音読では少ない道具でアイディアとユーモアが生きていました。表現では、はやりの歌に手話を

交えてうまく表現できていたと思います。５・６年生は発表がしっかりできていた。この発表の

ためだけでなく、この先に繋がる内容でとても感心しました。ダンスがすごくかわいくてよかっ

たです。全体的にマスクをしていても、聞き取りやすい発表でとてもよかったです。誰が誰だか

分からなかったので、自己紹介を復活させて欲しいです。 

・ マスクをしたままの合唱でしたが、みんなよく声が出ていて、よい歌で久しぶりに気持ちよい

合唱を聞きました。３･４年生はプロジェクターを上手に使い、スタンプラリー、キャラクター等

馬路村を盛り上げる工夫がたくさん考えられていて、感心しました。ダンスもよかったよ。１年

生はバラエティーにとんだ発表で、声も大きく、よく聞こえました。長い分もよく覚えたね。い

っぱい練習したんでしょうね。楽しませてもらいました。２年生はダンスの中に、野球や釣りの

場面を上手に入れていましたね。５・６年生はゴミについて、改めて考えさせられました。回答

をするまでの間のダンスもよかったよ。久しぶりにみんなの発表会を観ることができて楽しかっ

たです。 

・ ３･４年生は馬路のことを上手にＰＲしていました。効果音や映像も使えて中学年らしかったで

す。１年生は発表が素晴らしかったです。よく覚えていて驚きました。２年生は覚えて音読･演技

に面白さもプラスされていました。ダンスは釣りだけでなく、手話と大好きな野球まで！よく考

えたなあと思います。５・６年生は村をよくするためにできることを具体化して、行動して、そ

れがうまくまとめられていました。 

・ 「ありがとうの花」いい歌だと思いました。声がよく出ていました。１年生、声がよく出てよ

かったです。覚えているのもすごいと思いましたが、やまびこの上手だったこと！思わず拍手が

出ました。２年生、楽しいお話でした。表現は野球の振りもあって力が入っていました。 

５・６年生の発表はテーマも含め、さすがでした。３･４年生、５・６年生ともに 

馬路村のことを取り上げ、調べ、提案する。キャリア教育が小学校の時から定着 

してきていると思い、結果、将来、馬路村に戻って来てくれる子が増えるといい 

なあと願ってやみません。 


